Lancement de l'année de la danse samedi

Ballets, costumes et photos investissent la médiathèque

L'année de la danse débutera samedi à la médiathèque avec le Studio Valoise. L'école de danse a déjà investi les lieux avec moult photos et costumes.

Deux ballets seront aussi présentés le jour J.

Cl un tutu rouge, là une queue de pie, à côté d'une robe verte constellée de paillettes. Sur les murs de la médiathèque Jean-Macé, de

multiples cadres noirs encerclant des photos de danseuses du Studio Valoise. Immortalisées sur scène, en coulisses ou lors de répétitions. On y voit des portraits où se lisent la joie, la complicité, la fatigue et la concentration. Mais aussi des corps en mouvement maltrisant la technique du saut, des pointes et des envolées.

Pas de doute, l'année de la Liliane Valoise, la maman d'Emmanuelle qui dirige le Studio, commence en beauté. L'ouverture officielle des festivités est prévue ce samedi 9 mars. de 18 heures. à la médiathèque. L'occasion pour l'école de danse de montrer son avoir-faire car outre l'exposition baptisée « La danse : en scène ! », l'école prévoit de présenter deux ballets : l'un classique. l'autre africain.

Célébrer la danse dans la cité des fables, « c'est une très belle idée » selon Emmanuelle Valoise, « cela va permettre d'intéresser le public à toutes formes de danse, à l'inciter à aller voir des spectacles ».

Pour elle, la danse « c'est su ruison de vivre, su philosophie, su religion » ; « Je rève de danse, je me réveille, je pense à la danse, ce n'est pas juste une distraction, cu m'hubite. » Normal, donc qu'elle s'investisse dans la manifestation tête baissée même s'il y a beaucoup de choses à coordonner.



Dans la foulée, l'école de danse prévoit de proposer plusieurs séances de cinéma toutes liées à la danse bien sûr. Le tout l'amar des 20 heures, sera la comédie musicale Chantons sous la pluie diffusée en 1951. Suivront Un Américain à Paris, West side story et d'autres films French cançam, Mary Poppins, Funtasia, Les Chaussons rouges, This is if entre autres jusqu'au mois de décembre.

Au mois d'avril, l'école de danse investira le Palais des rencontres pour y donner son gala auquel des solistes de l'Opéra de Paris seront convés. En mai, pour la Nuit des musées, le Studio proposera trois petits spectacles de 30 mn



Pour Emmanuelle Valoise, les costumes n'habillent pas seulement le corps, ils servent aussi de passerelle entre la coulisse et la scène.

chacun sur La Fontaine ; côté cour, côté donse. Suivra la soirée Miss junior et les Fêtes-à-Jean où les danseuses d'Emmanuelle

se distingueront une nouvelle fois. Une année chargée pour le Studio!

L'exposition du Studio Valoise est visible jusqu'au 6 avril, l'entrée est gratuite.



Les photos exposées dans le hall de la médiathèque Jean-Macé ont été prises pendant des répétitions, des galas ou en coulisses.